



Pressedienst

9. Dezember 2019

563/2019 „Tach auch!“ – Hausmeister Heinrich F. Kauermann-Schigulski gibt Einblicke ins Rathaus

564/2019 Weihnachtsmarkt im Lummerland

565/2019 Stadtverwaltung zwischen den Jahren geschlossen

566/2019 Rasenplätze bleiben gesperrt

567/2019 Sprechstunde des Bürgermeisters





9. Dezember 2019

563/2019

„Tach auch!“ – Hausmeister Heinrich F. Kauermann-Schigulski gibt Einblicke ins Rathaus

Hausmeister Heinrich F. Kauermann-Schigulski beginnt ab 1. Januar 2020 offiziell seinen Dienst im Rathaus. Seit mehreren Jahren existiert die Idee von Bürgermeister Rajko Kravanja bereits, mit dem Hausmeister Themen der Stadtverwaltung einmal ganz anders an die Öffentlichkeit heranzutragen. Mit einem Augenzwinkern wird Hausmeister Kauermann-Schigulski künftig über Aktuelles aus dem Rathaus berichten.

Heinrich F. Kauermann-Schigulski hat lange Zeit unter Tage gearbeitet. Als Steiger und später Fördermaschinist kann er so einiges erzählen und hat auch schon ein paar Jahre auf dem Buckel. Mit seinen Erfahrungen hat er zu jedem Thema eine Meinung. Er kennt sich aus und nimmt kein Blatt vor den Mund. Obwohl er gerade erst seinen Dienst angetreten hat, kennt er die Prozesse innerhalb des Rathauses. Als Hausmeister mit einem Generalschlüssel zu allen Abteilungen und öffentlichen Gebäuden, zeigt er den Bürgern ab und an Orte, die nur er kennt.

Heinrich F. Kauermann-Schigulski ist ein Ur-Ruhrpottler und natürlich Ur-Castrop-Rauxeler. Er sagt „wat Sache is“. Für Bürgerinnen und Bürger ist er der „andere Ansprechpartner“.





Pressedienst

Seite 2

Er ermöglicht einen leichteren Zugang zu komplexen Themen der Stadtverwaltung. Er ist der Mann im Rathaus, der auf jede Frage eine Antwort hat. Er ist abwägend und vorausschauend, manchmal vielleicht etwas zu impulsiv und wirft auch ab und an einen Blick „hinter die Kulissen“.

Die Stadtverwaltung möchte für alle Bürgerinnen und Bürger gut und über möglichst viele Kanäle erreichbar sein. Bürgerinnen und Bürger sollen die Möglichkeit haben, sich schnell und einfach über aktuelle städtische Themen zu informieren. Denn kommunale Themen sollen nicht nur in der Stadtverwaltung diskutiert werden, sondern mit Bürgerinnen und Bürgern, in der Stadtgesellschaft.

Um dies zu erreichen, nutzt die Stadtverwaltung bereits Facebook und Instagram und weist dort auf kommunale Themen hin. Auch über die Cas App können sich Bürgerinnen und Bürger mit ihren Anliegen schnell und unkompliziert an die Stadtverwaltung wenden. Das neue Format mit Hausmeister Heinrich F. Kauermann-Schigulski soll Bürgerinnen und Bürger Spaß bereiten und gleichzeitig informieren. Mit ihm sollen die städtischen Themen aus einem anderen Blickwinkel betrachtet werden.

Heinrich F. Kauermann-Schigulski wird im neuen Jahr über Facebook und Instagram regelmäßig von sich hören lassen. Um noch vor dem offiziellen Dienstbeginn einen kleinen Eindruck vom Rathaus zu bekommen, schaut sich der Hausmeister bereits kurz vor den Weihnachtstagen seinen neuen Arbeitsplatz an.





Pressedienst

Seite 3

Er freut sich schon jetzt auf eine spannende und ereignisreiche Arbeit im Rathaus.

Die Hausmeisterpuppe wurde entworfen und gebaut vom Puppenbauer Dirk Trachternach. Von ihm stammt die berühmte Figur des „Opa Hausen“, der bereits in Oberhausen unter anderem über die Stadt und Gesellschaft berichtet, aber auch sonst sehr viel im Ruhrgebiet unterwegs ist.





9. Dezember 2019

564/2019

Weihnachtsmarkt im Lummerland

Am Freitag, 13. Dezember, lädt von 17.00 bis 19.00 Uhr zum ersten Weihnachtsmarkt das Familienzentrum Lummerland in die städtische Tageseinrichtung für Kinder, Kirchstraße 58, ein.

Es gibt gebastelte Advents- und Weihnachtsdekoration, selbstgenähte Loops und Mützen, selbstgebackene Kekse und selbstgemachte Weihnachtsmarmelade und Mandeln.

Süßes und Herzhaftes gibt es außerdem. Waffeln, Linseneintopf und Chili con Carne werden angeboten. Am Lagerfeuer können Familie und Freunde das eigene Stockbrot backen. Ab 18.00 Uhr werden gemeinsam Weihnachtslieder mit dem Kinderchor „Lummerland“ gesungen.





9. Dezember 2019

565/2019

Stadtverwaltung zwischen den Jahren geschlossen

Die Stadtverwaltung Castrop-Rauxel im Rathaus am Europaplatz, das Haus der Jugend, die Stadtbibliothek, das Bürgerhaus und die Nebenstellen sind in der Zeit vom 23. Dezember bis einschließlich 1. Januar 2020 aufgrund der Weihnachtsfeiertage, Silvester und Neujahr geschlossen.

Das Hallenbad an der Bahnhofstrasse bleibt bis einschließlich 22. Dezember geöffnet. Aus betriebswirtschaftlichen Gründen ist der erste Badetag 2020 am 6. Januar. Wie üblich ist der Montag im Hallenbad für die Vereine reserviert. Ab Dienstag beginnt dann wieder der allgemeine Badebetrieb.

Wie auch in den vergangenen Jahren werden erhebliche Energieeinsparungen durch die Schließung erreicht. Da die Dienstgebäude über die Feiertage nicht bewirtschaftet werden müssen, wird ein zusätzlicher Sparbeitrag zum städtischen Haushalt geleistet. Zudem können die städtischen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter Überstunden und nicht genommene Urlaubstage abbauen.

Die Bereitschaftsdienste des Jugendamtes und des Ordnungsamtes werden im Notfall über die Polizei bzw. die Kreisleitstelle informiert.





Pressedienst

9. Dezember 2019

566/2019

Rasensportplätze bleiben gesperrt

Die Naturrasenplätze in Henrichenburg, Rauxel und in Habinghorst bleiben aufgrund der Witterung in dieser Woche gesperrt. Am Freitag, 13. Dezember, wird der Zustand der Sportanlagen geprüft und über eine eventuelle Freigabe entschieden.

Im Internet ist die Freigabe bzw. Sperrung der Sportplätze auch am Wochenende unter www.castrop-rauxel.de im Menüpunkt Freizeit/Sportstätten/Sportplätze nachzulesen.





9. Dezember 2019

567/2019

Sprechstunde des Bürgermeisters

Regelmäßig lädt Bürgermeister Rajko Kravanja alle Bürgerinnen und Bürger zu einer Bürgersprechstunde vor Ort im Stadtteil oder im Rathaus ein. Im persönlichen Gespräch mit dem Bürgermeister können direkte Anliegen, Tipps, Probleme erörtert werden. Alles, was die Menschen in kommunaler Hinsicht auf dem Herzen haben, kann angesprochen werden.

Die nächste Bürgersprechstunde bietet Bürgermeister Rajko Kravanja am Donnerstag, 12. Dezember, um 17.30 Uhr im Rathaus am Europaplatz, Sitzungsraum 5, Eingang C, an. Eine Anmeldung ist nicht nötig.

Weitere Informationen zur Bürgermeistersprechstunde erhalten Bürgerinnen und Bürger auch im Büro des Bürgermeisters, Tel. 02305 / 106-2101, -2201.

